



Association « Pour le Mali »

Loi de 1901

Mairie de 84110 Faucon

Contacts : 06 27 64 35 91 ou 04 75 28 78 95



Lettre aux adhérents et amis

Septembre 2020

Bonjour,

Notre association, comme beaucoup d'autres, est victime du corona... mais elle n'est pas encore en réanimation !

Elle est toujours active, nous assurons toujours le salaire de deux instituteurs, le salaire de la matrone Coumba, une aide à la cantine des élèves du collège de Béma et autres petites actions (graines...)

Mais cette année, pas d'AG, pas de repas et de ce fait peu d'adhérents ont pensé à régler leur cotisation.

Aussi nous vous lançons un appel pressant...

Depuis plus de 35 ans maintenant notre association œuvre à Kamatingué, belle performance et nous vous en remercions.

Jean-Pierre et Colette espèrent pouvoir aller au Mali cet automne/hiver... mais ce n'est pas gagné ! Une petite rectification, dans la lettre précédente il est écrit qu'aucun adhérent d'était allé à Kamatingué, et bien si, Jean-Paul et Carole y sont allés et ont pu nous ramener les nouvelles que nous vous avons communiquées.

Brigitte Candy
Présidente

Ps :
Cotisations et dons sont toujours déductibles des impôts.

